
Stegplatten UV-Durchläßig?

Beitrag von „rudis stachel“ vom 16. Juli 2012, 13:34

Hallo,

man nennt mich ja Bob den Baumeister, aber sowas mach ich auch zum ersten mal:D Mal 
sehen wenn Du die Fotos siehst ob Du dann noch eins willst

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2021-stegplatten-uv-
durchl%C3%A4%C3%9Fig/&postID=16285#post16285
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